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Tampico no contempla endeudamiento, por ello prescindieron de calificadora 
Fitch Ratings  

 

 
 

6 Sep 2012(05:26:54) 
 
Liliana Rivera Grimaldo/ EnLíneaDIRECTA  
 
Tampico, Tamaulipas.- Ciento cincuenta mil pesos cada tres meses estaba pagando Tampico, para que la certificadora Fitch Rating, 
estuviera evaluando su capacidad crediticia manteniendo al municipio con buena evaluación, sin embargo, dado que es una cantidad 
considerable de presupuesto y que de momento se descarta la posibilidad de solicitar un crédito, se determinó no renovar el contrato y 
ese dinero destinarlo a otras actividades, expresó el tesorero Municipal, Luis Romero Fernández. 
 
“Por instrucciones de la alcaldesa es no endeudarnos, nosotros vamos a trabajar con el recurso que nosotros tenemos y vamos a 
trabajar con lo que nos va llegando, no comprometer participaciones futuras, entonces decidimos que al terminar el contrato que 
tuvimos por años con la calificadora Fitch, ya no renovarlo, porque si son unos honorarios bastante considerables, que no le 
encontrábamos el sentido para seguirlos pagando, para estar tramitando créditos”. 
 
Sostuvo que esta certificación, es en sí para instituciones que contemplan un endeudamiento e insiste que el ayuntamiento porteño, lo 
descarta, por lo menos en este año, y ante esto consideraron innecesaria la calificación. 
 
Explicó que esto no afecta para nada e l historial crediticio del Gobierno Local, sólo que ya no les publicarán que están siendo 
avalados 
 
“No quiere decir que no califiquemos, nosotros tenemos la calificación y seguimos estando en un estándar , lo único que no se esta 
renovando la calificación para que entre en un proceso, el día que el municipio necesite por proyecto tramitar un crédito, se volverá a 
tener acercamiento con otras firmas como es Fitch, Moody’s o cualquier otra calificadora Internacional”. 
 
Indicó que por lo menos hay tres bancos que les han ofertado líneas de créditos por 20 millones de pesos cada uno, pero reitera que la 
instrucción de la alcaldesa es clara para no endeudarse. 
 
Y con respecto a la línea de crédito hasta por 150 millones de pesos autorizada por el cabildo hace unos meses, precisó que sólo será 
utilizada en caso de una contingencia mayor. 
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